

DANS LE SENS DE NOS ORIGINES

Frères canadiens, nés du sang des provinces que je connais bien, Anjou, Maine, Vendée, Normandie, Bretagne ou Poitou, restez dignes de cette bonne maison d'où vous sortez, la famille paysanne ancienne, la plus solide, la plus tendre, la plus laborieuse, la plus heureuse, parce qu'elle était chrétienne dans les moelles. Développez-vous dans le sens de vos origines. Et, si vous doutiez de votre noblesse, venez voir ce qui nous en reste, dans les campagnes demeurées fidèles à la foi: c'est plus beau que tous les musées de l'Europe!

René BAZIN,
de l'Académie française.

L'INFLUENCE DE LA FRANC-MAÇONNERIE

Employant à la fois l'audace et la ruse, la secte des franc-maçons a envahi tous les rangs de la hiérarchie sociale, et commence à prendre au sein des Etats modernes une puissance qui équivaut presque à la souveraineté.

LÉON XIII (Encycl. *Humanum genus*).

A L'ACADEMIE SAINTE-MARIE DE WINNIPEG

La collation des diplômes aux élèves finissantes de l'an dernier à l'Académie Sainte-Marie a eu lieu le 13 octobre. Elles étaient onze, dont six canadiennes-françaises. Une jolie séance bilingue a été donnée par les graduées.

Mgr A.-A. Cherrier, P. A., le président de la soirée, a félicité les jeunes demoiselles dans un discours anglais et français et leur a donné de délicats et pratiques conseils.

LA MEDAILLE-SCAPULAIRE

DE LA *Semaine Religieuse* DE MONTRÉAL.

Il y a un décret récent qui règle une question importante pour toutes les personnes qui portent des médailles-scapulaires. Quand on vous a régulièrement imposé un scapulaire, celui de Notre-Dame du Mont-Carmel par exemple, vous pouvez le perdre, ou bien l'usage le rend tellement sale qu'il faut le changer. Dans ce cas, vous vous procurez un autre scapulaire, et sans le faire bénir, vous vous le passez